



La **M**aison de la **P**édagogie de **M**ulhouse

fête son 5^{ème} anniversaire et
les 100 ans de l'Éducation nouvelle

INVENTONS **LA « NOUVELLE »** **ÉDUCATION NOUVELLE**

Samedi 9 octobre 2021

9h - 17h30

Lutterbach

Moulin Nature 7 rue de la Savonnerie



La Maison de la Pédagogie de Mulhouse

Carré des Associations – 100 avenue de Colmar 68100 Mulhouse

www.maisondelapedagogie.fr

maisondelapedagogie@gmail.com

INVENTONS LA «NOUVELLE» ÉDUCATION NOUVELLE

C'est la fête !...

Il y a 100 ans, en 1921, a été créée la Ligue internationale pour l'Éducation nouvelle lors du Congrès de Calais. Et il y a eu 5 ans en février dernier que la Maison de la Pédagogie de Mulhouse (MPM) s'est ouverte au public : c'était en février 2016. Nous voulons fêter ces deux anniversaires et créer un lien entre eux, en partant de la formule prononcée par Loïc Chalmel lors de la manifestation d'ouverture de la MPM : "La MPM, un lieu pour réinventer l'Éducation nouvelle".

Ne pouvant rester indifférente à une situation qui laisse trop de jeunes au bord du chemin, la MPM a décidé de prendre la question de l'inégal accès aux savoirs et à l'autonomie comme grand axe de réflexion lors de cette manifestation anniversaire.

Avec nos partenaires :

- le REZO (RERS, réseaux d'échanges réciproques de savoirs),
- l'Institut Coopératif de l'École Moderne (ICEM-68, pédagogie Freinet),
- l'Association Pédagogie sociale du Sundgau,
- l'Association des amis de la pédagogie de Rudolf Steiner.
- la Pouponnière de l'Ermitage de Mulhouse (pédagogie Pikler),
- l'Atelier de la Vie (multi accueil, jardin d'enfants, pédagogie Montessori),
- le GFEN (Groupe français d'Éducation nouvelle),
- l'Office Central de la Coopération à l'École (OCCE68),

...venez fêter, partager, rêver et vivre des moments d'échange, de réflexion, d'émotion pour célébrer les anniversaires de la pédagogie !

Consultez le site pour des informations complémentaires et pour la pré-inscription à la journée et au repas :

www.maisondelapedagogie.fr



Dans le respect des règles sanitaires en vigueur.